

広島県立大柿高等学校の 3つの宝



私の母校は、「江田島の宝」として、地元にも愛され、
地元から守られ、地元と共に歩み続けます！



え た じ ま し 江田島市ってどんなところ！？

広島県にある **恵み多き島** 江田島市。
瀬戸内の過ごしやすい気候を生かし、
柑橘類・花・野菜の栽培が盛んです。
近年は、オリーブの特産化に力を入
れています。広島県立大柿高等学校は、
江田島市唯一の高校です。



島の形がザリガニ。
“ザリガニの島”とも
呼ばれているよ♪



廃校の危機からの 復活！



大柿高校の全校生徒数



5年前に「全校生徒が **80**
人を超えなければ、廃校になる。」と告げられました。しか
し、地元の人々が、「島唯一の
高校を無くしたらいけん！」
と声を上げて下さり、市役所
も巻き込んで、魅力の向上に
努めた結果、存続することが
できました。地元の方で支え
られた、自慢の高校です。

地元にも誇れる 天然芝！



広島県の公立高校で初めての天然
芝。高校の魅力を上向きさせようと地元
の方や小・中学生、約 **200**人が参加し、
天然芝を植えました。今では、保育園児
が凧あげなどで遊びに来てくれる憩い
の場となっています。また、ヒロシマ
MIKAN マラソンのゴールは、大柿高校
のグラウンドです。



地元にも貢献する 高校生！



開校 **80**周年を記念して、生産者の方
と、オリーブを植樹しました。また、
シンガーソングライターの MIKI さん
とコラボして、『おいでよ江田島』とい
う歌を作りました。CD ジャケットは地
元の方と協力して製作しました。



校長の私が、芝生の整備をしています。
生徒が芝生でご飯を食べたり、
遊んだりしているのを見るのが
大好きです♥

地元の人達と協力して天然芝を植えました



平成 28 年 6 月 18 日

